

Cáritas lanza una campaña para hacer socios y atender así el aumento de peticiones de ayuda

13/11/2020



Cáritas Interparroquial de Elda comienza esta semana una **campaña de captación de socios a través de todas las parroquias de la ciudad para atender a las numerosas familias que están sufriendo la crisis y cuyo número se ha incrementado de forma alarmante**. Uno de los responsables de la entidad, Francisco Martín, explica que los nuevos socios pueden elegir libremente la cuota con la que deseen colaborar, así como su periodicidad. **La campaña se difundirá desde las parroquias pero los interesados también pueden acudir a la sede de la entidad en la calle Carlos Arniches.**

Cáritas Interparroquial recibe sus fondos de las colectas, la subvención anual del Ayuntamiento y ayudas de otros colectivos, dinero que este año ya han agotado debido a

la fuerte demanda a la que tienen que hacer frente en este momento. De hecho, desde que comenzó la pandemia, y especialmente en la segunda oleada de contagios, **han visto que las peticiones han aumentado hasta un trescientos por cien**, es decir, que desde marzo a septiembre están ayudando a quinientas familias más de lo habitual. Padres y madres de familia que acuden a pedir alimentos, ropa o ayudas económicas para poder pagar el alquiler de sus viviendas o de los recibos de luz y agua.

En la actualidad, Cáritas cuenta sólo con **158 socios**, por lo que **"necesitamos gente que aporte una cuota, por la cantidad y periodo que quieran**. Más adelante, intentaremos salir a la calle para captar a nuevos socios, pero debido a la situación actual no podemos hacer este

tipo de actos, por lo que en este periodo intentamos llegar a los feligreses habituales", insiste Martín. Estas aportaciones suponen ingresos seguros para poder seguir ayudando a la población más vulnerable.

La tipología de los demandantes es muy diversa,

personas que nunca habían ido a pedir ayuda y se han quedado sin trabajo, otros que no reciben ningún tipo de ayudas y quienes viven de una pequeña renta de unos 400 euros que apenas les alcanza para pagar un alquiler.